
発言 
順位

要                旨 通  告  者

１　令和６年度施政方針及び予算案について 予定時間10:00～

（１）基本方針
（２）地域要望の扱いについて
（３）行政改革と庁内ＤＸは進んでいるか
２　災害に関する危機管理
（１）千曲市の災害の課題
（２）消防団活動の課題
３　インフラ整備について
（１）（仮称）屋代スマートインターチェンジ建設
（２）産業連携道路ネットワーク構想
（３）国道１８号バイパス
４　人口減少に係る行政の施策
（１）屋代地区開発事業
（２）地方創生の拠点
（３）サテライトオフィス開設支援事業
５　総合運動公園構想
（１）構想策定の経緯
（２）迅速な市営野球場整備を
６　市民生活に係る施策
（１）商店街街路灯と防犯灯の設置及び補助
（２）交通政策の方針
７　屋代小学校旧本館の改修と活用
（１）旧本館の改修計画
（２）保存活用を進める会との連携
１　令和６年度予算と財政計画について
（１）令和６年度予算について
（２）財政計画の検証について
（３）予算編成基本方針と財政規律の堅持
２　施政方針の重点施策について
（１）子育て支援について
（２）都市基盤・社会資本整備について
（３）地域防災拠点・道の駅整備事業について
（４）脱炭素社会づくり
３　市政運営全般について
（１）情報公開の徹底と丁寧な情報提供
（２）職員の確保、働き方改革等について
（３）事業者及び団体等について
４　地区・区・自治会対応について
（１）地域からの要望について
（２）賑わいのまちづくりについて
５　各種道路整備と管理について
（１）主要幹線道路の整備について
（２）通学路および都市計画道路の管理について

・前の会派の代表質問が終了次第、次の会派の代表質問に入ります。

一般質問（代表質問）通告一覧表（２月２７日（火））

1
自由政策研究会
代表 和田　英幸

2
一志会

代表 𠮷池　明彦



発言 
順位

要                旨 通  告  者

１　令和６年度大型当初予算について
（１）令和６年度施政方針、予算編成方針について
（２）「令和４～８年度の財政計画」が策定されているので
　　　検証したい
２　新型コロナ対応が落ち着き、財政規律面が問われている
　　が
（１）財政内容面から検証すると
（２）この５年間の補正予算の推移をみると
３　まちづくり計画の大型事業を検証したい
（１）屋代SIC事業の進捗と情報共有について
（２）一重山線整備について検証したい
４　「公民共創推進室」による大型事業について
（１）屋代地区開発について
（２）新戸倉体育館建設事業について
（３）「地域防災拠点 道の駅」整備事業について
５　子育て、教育支援について
（１）五加小学校の４教室増設事業
（２）保育所施設の整備事業について
（３）放課後の「児童クラブ」の活用実態は
（４）「千曲坂城クラブ」について
（５）千曲川大正橋下流右岸の調査結果と対応について

3
新政クラブ

代表 中村　眞一


